



Documentos nuevos revelan las conexiones entre la familia criminal Biden y la China comunista

- Andrew Miiller
- [20/3/2023](#)

El Comité de Supervisión y Rendición de Cuentas de la Cámara de Representantes de Estados Unidos publicó el 16 de marzo unos registros bancarios recién descubiertos que muestran la transferencia de millones de dólares de una empresa energética china a varios miembros de la familia Biden. Estos registros se obtuvieron del Departamento del Tesoro y están relacionados con John Robinson Walker, un socio comercial de la familia Biden.

Walker recibió una transferencia de 3 millones de dólares de una empresa vinculada a *cefc* China Energy en marzo de 2017, menos de dos meses después de que el vicepresidente Joe Biden dejara el cargo. Después procedió a transferir más de un millón de dólares a cuentas bancarias pertenecientes al hermano de Joe Biden, James Biden, a su hijo menor, Hunter Biden, y a su nuera, Hallie Biden.

Conexiones con China: desde 2020, investigadores del Congreso saben que James y Hunter Biden estaban implicados en negocios ilícitos con empresas chinas. También han tenido fuertes sospechas de que Joe Biden era “el hombre grande” mencionado en comunicaciones sobre la misma empresa china. Pero estos documentos del Departamento del Tesoro, recientemente descubiertos, son el primer vistazo que Estados Unidos obtiene sobre el papel de Hallie en la familia criminal Biden.

Hallie es la viuda del hijo mayor de Joe Biden, Beau, que murió de cáncer cerebral en 2015. Salió con su cuñado Hunter aproximadamente entre 2016 y 2019, este fue el periodo de tiempo en el que Hunter Biden realizó negocios ilícitos con China, Kazajstán, Rusia y Ucrania.

Amenaza a la seguridad: el grupo de investigación sin ánimo de lucro Marco Polo ha compilado un análisis de 630 páginas sobre el infame portátil Hunter Biden que documenta 459 violaciones de las leyes estatales y federales que se encontraron en el portátil, incluyendo 191 delitos sexuales, 128 delitos de drogas y 140 delitos empresariales.

Entre estos delitos se encuentran negocios que ayudaron a la empresa china Bohai Harvest *st* a adquirir una empresa estadounidense fabricante de piezas de automóviles que produce bienes con aplicaciones militares y tratos que ayudaron a China Molybdenum Co. a comprar una mina de cobalto y cobre en la República Democrática del Congo de la empresa estadounidense Freeport-McMoRan. Estos negocios corruptos subastaron recursos naturales vitales que Estados Unidos sigue necesitando para defenderse. Y lo que es igual de importante, hicieron que el líder de Estados Unidos fuera vulnerable al chantaje por parte de potencias extranjeras.

Clase china: este nivel de corrupción es escandaloso, pero no es único para la familia Biden.

El pilar central del nuevo orden corrupto es la relación entre la élite estadounidense y China. Las élites políticas y empresariales estadounidenses no eligieron el declive. Eligieron enriquecerse. Al enviar la base manufacturera de Estados Unidos a China, aprovecharon una oportunidad de negocio como nunca antes se había visto: una enorme mano de obra cautiva controlada por un régimen autoritario que garantizaba la producción constante de bienes a una fracción de lo que costaría en casa.

—Lee Smith, *Tablet*, septiembre de 2020

La guerra comercial de Donald Trump con China le ganó la enemistad con los Biden y la clase china de Estados Unidos, la cual se ha enriquecido ayudando a China a convertirse en una potencia mundial mediante el traslado de la fuerza industrial estadounidense. Así que espere que la política estadounidense se vuelva más tumultuosa a medida que las fuerzas procomunistas y anticomunistas se enfrenten.

Para más información: lea [“Despierte a la amenaza de China”](#), por Stephen Flurry y Joel Hilliker.